

Regierungsratsbeschluss

vom 3. Juli 2007

Nr. 2007/1227

Gesetz über das Halten von Hunden (Hundegesetz) Inkraftsetzung

1. Erwägungen

Am 7. November 2006 wurde das Gesetz über das Halten von Hunden vom Kantonsrat beschlossen. Die Referendumsfrist ist am 23. Februar 2007 unbenutzt abgelaufen. Laut § 18 des Kantonsratsbeschlusses Nr. RG 070a/2006 vom 7. November 2006 tritt dieses Gesetz auf den vom Regierungsrat zu bestimmenden Zeitpunkt in Kraft. Es soll auf den 1. August 2007 in Kraft treten.

Gleichzeitig tritt auch die Verordnung über das Halten von Hunden (Hundeverordnung, RRB Nr. 2007/358 vom 6. März 2007) in Kraft. Die Einspruchsfrist des Kantonsrates gegen diese Verordnung ist am 6. Juni 2007 unbenutzt abgelaufen.

2. Beschluss

Das Gesetz über das Halten von Hunden (Hundegesetz) tritt am 1. August 2007 in Kraft.



Yolanda Studer

Staatsschreiber – Stellvertreterin

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2, GK 2007-1079)

Amt für Landwirtschaft

Amt für Landwirtschaft, Veterinärdienst

Amtsblatt

GS

BGS